

## **Las otras fiestas: cuando Argentina volvió campeona del mundo**

La Selección Argentina vuelve a casa luego de haber levantado la Copa en Qatar. Será ante 83 mil personas en el Monumental. Existen dos bienvenidas por ser campeones: ¿cómo fueron esos partidos?



*Maradona levantando la Copa del Mundo.*

### **\*Por César Guerra.**

Luego de 36 años, la Argentina volvió a consagrarse campeón del Mundo en Qatar y eso explica la euforia de un público que agotó los tickets para ir a ver a los héroes de Doha. En 1978, luego de ganarle a Holanda —todavía no se llamaba Países Bajos— 3-1, la Selección volvió al estadio de River Plate donde se consagró, enfrentándose contra Bulgaria. El equipo de César Luis Menotti se impuso por 2-1 con goles de René Houseman y Passarella (p). Un partido que tuvo el valor agregado de Maradona, que a pesar de no formar parte del Mundial, fue titular ese día contra el seleccionado europeo.



*Lionel Messi llegando al Predio de AFA en Ezeiza.*

La otra cara de la moneda fue post Mundial '86, porque el seleccionado de Carlos Bilardo se enfrentó el 10 de junio de 1987 contra Italia en Suiza y fue derrota para los vigentes campeones por 3-1. Con Maradona y ante una potencia mundial, el equipo del Narigón sintió la falta de ritmo, un año después de la consagración

Diez días más tarde, le tocó medirse con Paraguay en calidad de local pero nuevamente se encontraron con una dura derrota por 1-0 antes de la Copa América que se jugó en Argentina. Pero hubo un dato más curioso que la caída: ese día solo fueron 6 mil personas al Monumental y la mayoría eran simpatizantes paraguayos, mientras que los argentinos que asistieron solo reprobaron la actuación del equipo. Una selección que llegaría a Italia 90 (clasificada por ser campeona de la Copa anterior) habiendo ganado solo seis de los 30 partidos que jugó en esos cuatro años.

Se viene un duelo totalmente diferente a esos debuts post campeón mundial por diversas razones. Una de ellas son las declaraciones de Rodrigo de Paul que comentó sobre todas las cosas que no será un partido amistoso si no una preparación hacia las Eliminatorias Sudamericanas y la defensa de todos los títulos obtenidos a lo largo de estos años.

El adversario también se pronunció: el DT de Panamá dijo que llegaron para pertenecer a la fiesta y que no cuentan al 100% con realizar tal hazaña de

silenciar a todo el país. Como última razón es el gol 800 de Lionel Messi que seguramente tiene todas las ganas para gritar el gol con toda la gente de sus amores.